



## Der Ortsvorsteher informiert

### Jugendversammlung nominiert Vertreter für den Jugendrat

Am Dienstag, den 26.07. fand die Jugendversammlung des Ortsbezirks Holzfeld statt. Neben allgemeinen Themen wie Jugendraum, Freizeitangebote und Busverbindungen stand die Wahl (bzw. die Nominierung) des Jugendrats im Fokus der Sitzung. Lian Becker wurde hierbei einstimmig von den Anwesenden zum Vertreter unseres Orts gewählt. Ihn sollen künftig Viktor Paleschuck und René Bonouvrier vertreten. In der Ortsbeiratssitzung am 29.07. bestätigte der Ortsbeirat (OBR) die Wahl und freut sich auf die Zusammenarbeit. Schlussendlich wird der Stadtrat die Mitglieder des neuen Jugendrats auf die v.g. Vorschläge wählen. Im Vorfeld dazu muss in allen Ortsbezirken eine Jugendversammlung und eine anschließende OBR-Sitzung durchgeführt werden. Erst dann kann sich der Jugendrat neu konstituieren.

### Kurzinfos aus der Ortsbeiratssitzung

Die von den Bürgern gestellte Anfrage zu den vorhandenen Brunnen/Wasserspeichern im Ort wurde aufgenommen und mit einer Bitte an die Verwaltung erweitert. Weiter wurde der Wunsch nach einer Verbesserung der Wanderwegauschilderung und den Rückschnitt von städtischen Bäumen in der Einwohnerfragestunde geäußert. Auch diese Bitten wurden an die Verwaltung weitergeben. Nach der Bestätigung des Jugendrats (s.o.) wurden die Pläne für den Seniorenachmittag besprochen. Hierzu wird der OBR sich außerhalb einer offiziellen Sitzung noch einmal abstimmen und anschl. persönliche Einladungen versenden. Nachdem unter dem TOP „ÖPNV“ der aktuelle Sachstand vorgestellt wurde, bat der OBR abermals um schnellen Beginn für den Bau der Bushaltestelle. Außerdem muss aus Sicht des OBR dringend eine Verbesserung der Anbindung an Boppard erfolgen, damit der Schultransfer sichergestellt ist. Für die Dorfchronik, die aktuell im Druck ist, wird in Abstimmung zwischen dem Ortsvorsteher, dem Autor und der Stadtverwaltung eine öffentliche Vorstellung des Buches geplant und vorbereitet. Sobald die Auflage ausgeliefert ist, kann ein entsprechender Termin genannt und zur Veranstaltung eingeladen werden. Die Antwort des Netzbetreibers auf die Anfrage zur Trafostation auf dem Wilpertskopf wurde zur Kenntnis genommen. Weiter bat der OBR die Verwaltung einen Termin mit allen Grundversorgern anzusetzen, damit der Ist-Stand, die Verbesserungsmöglichkeiten und die Wirtschaftlichkeit sinnvoll besprochen und langfristig geplant werden kann. Folgende Meldungen für den Haushalt 2023 wurden vom OBR vorgeschlagen: Bushaltestelle, öffentliche Toilette, Spielgeräte, Erhaltungsmaßnahmen am Sportplatz, Gemeindestraßen, notwendige Maßnahmen am und im Gemeindehaus, Planungskosten für neues Bauland, Gegenstände zur Dorfverschönerung. Die Gesamtsumme der gemeldeten Investitionen beträgt rund 1,5 MIO Euro; hier ist anzumerken, dass die Kosten für die Bushaltestelle laut einer Machbarkeitsstudie alleine schon ca. 1,3 MIO Euro ausmachen. Für **2022** möchte man gemeinsam mit dem VVV die Wander- und Ortskarten erneuern. Außerdem wurden die Mehrkosten für den Vorhang der Leichenhalle zur Kenntnis genommen und eine Anschaffung aus den Verfügungsmitteln beschlossen. Als Anfragen an die Verwaltung wurden folgende Themen aufgenommen: 1. Starkregenereignisse: Prüfung der

Örtlichkeiten. 2. Beteiligung des OBR bei Pachtangelegenheiten, 3. Notwendige Maßnahmen am jüdischen Friedhof. Von der Verwaltung konnten u.a. folgende Mitteilungen vorgestellt werden: 1. Auslieferung der Spielgeräte am 29.07. – der Aufbau erfolgt in den kommenden Wochen. 2. Abwesenheit des Ortsvorstehers (Infos folgen). 3. Einrichtung von Verkehrszeichen am Bolzplatz. 4. Machbarkeitsstudie „Erweiterungsmöglichkeiten Kindertagesstätten und Grundschulen“. Weitere und ausführliche Informationen können wie gewohnt aus dem Ratsinformationssystem auf ‚boppard.de‘ und dem öffentlichen Aushang entnommen werden.

Johannes Link

Ortsvorsteher Holzfeld